

平成29年10月17日

報道関係各位

台湾の修学旅行生 口加高校と学校交流

台湾台中市の私立常春藤高校の修学旅行団 27 名が本市を訪問し、口加高校(下釜祐保校長)グローバルコースの生徒 15 名と学校交流を実施します。

台湾からの修学旅行誘致は昨年から取り組みを始め、これまで民泊の利用はあったものの、今回、口加高校の協力のもと本市で初めて学校交流を実施することとなりました。

口加高校では事前に情報を収集し、日本の学校教育環境や日本文化を少しでも理解してもらえるよう交流内容を工夫し、準備を進めています。交流は基本的に英語で行われる予定で、積極的にコミュニケーションを取り、お互いの文化の違いを体感し親睦を深めます。

交流後には本市の農林漁業体験民泊を体験していただく予定で、熊本地震以降、落ち込んでいる台湾からのお客様が、今後このような修学旅行などを足がかりに復調することを期待しています。

【学校交流】

日時:10月20日(金) 11:40~15:30(予定)

場所:県立口加高等学校(南島原市口之津町甲 3272)

訪問者:台湾台中市常春藤高校(ジョウシュントウコウコウ)

27名(※うち引率教諭含む)

内容:
・歓迎セレモニー
・両校学校紹介
・剣道演武、ダンスパフォーマンス(口加高校)
・フリー交流
・昼食交流
・校内見学

※交流内容は一部変更されることがあります。

担当部署	企画振興部商工観光課	担当者	中島 英治
直通	0957-73-6632	E mail	kankou@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは 	検索ワード		
担当者 連絡先			